



令和5年9月2日 第7号 文責 鈴木清吾

学院中だより

興誠学園教育理念「誠の精神」



2学期が始まりました

9月1日、2学期始業式を行いました。夏休み期間中は、猛暑日が続いたり、局地的な天候不順に見舞われたりして、体調の維持が心配されました。始業式には元気な笑顔で登校する姿を見ながら、充実の2学期を迎えたいと思いました。

学年代表生徒による「2学期に頑張りたいこと」の発表を紹介します。

僕が2学期に頑張りたいことは、2つあります。

1つ目は勉強です。2学期には、1学期の学年順位をキープしつつ、より高い点数を取ることを目指していきたいです。そのために、勉強の仕方を変えたり、苦手な教科から予習・復習をしたりしていきたいです。9教科の勉強だけでなく、12月にあるマイビジョンプレゼンテーションに向けて、総合的な学習の時間も頑張っていきたいです。

2つ目は部活動です。僕はバスケットボールというスポーツを2年していたにもかかわらず、体力が少ないです。ダッシュをした後に「呼吸困難になるんじゃないか」と思うくらい、息を吸い込んでいました。だから2学期では、ダッシュをしても落ち着いて呼吸できるような体力づくりをして、2学期後半にある新人戦で試合に出られるような選手になりたいです。

2年生の先輩方とは約1年しか一緒にプレイすることができません。先輩方のためにも、一生懸命部活動を頑張っていきたいと思います。

1年代表 中村 竜太郎

僕が2学期に頑張りたいことは2つあります。

1つ目は部活動です。僕は夏季大会で県大会に出場することができました。そこから2回戦目までは勝つことができましたが、3回戦目は負けてしまいました。その3回戦目を勝っていたら東海大会に出場することができたので、とても悔しかったです。来年こそは東海大会に出場できるよう、部活の練習以外でも、同級生とできるだけ試合ができるように頑張っていきたいです。

2つ目は数学です。1学期はわからないところを積極的に質問し、テストでいい点をとれるように頑張りました。その結果、1学期の数学の成績が昨年よりも上がりました。それが継続できるように2学期も頑張っていきたいと思います。

2年代表 青木佑弥

私は、今までできていなかったことを改めて振り返り、受験生として良い2学期にしたいと思います。

まず、勉強です。具体的には、宿題等の提出や授業の受け方の二点です。私はこれまで、宿題の提出が出来なかったり、期限が近くなってから提出したりすることがありました。そのため、今学期からはなるべく早く宿題などを終わらせ、余裕を持って課題の提出をしていきたいです。

授業の受け方についても意識をしたいと思います。今まで私は、授業中に眠くなってしまふことが多々ありました。勉強の為に寝る時間が遅くなってしまい、授業に集中することができないこともあったので、生活習慣を見直し、授業に集中できるよう心がけたいと思います。また、これまでは分からないところをそのままにしていたので、先生に聞くなどしてその場で理解することに努め、受験生らしい学校生活を送りたいと思います。

次に、友人関係です。僕たちは受験生であり、中学校生活最後の年となりました。これまで学校生活を楽しく過ごすことができたのは、友達のおかげだと思います。この2年間、共に学校生活を送ってきた友達をより一層大切に日々生活を楽しみ、悔いのない学校生活を送りたいと思います。

そして、普段の生活では1，2年生の良いお手本となり部活や学校生活で自分のことばかりではなく、周りも見てサポートもしていきたいと思います。

3年生代表 和田 悠慎

頑張った部活動！ 応援ありがとうございました

浜松市中体連陸上大会 7/22 (土) 1年宮崎楓大 共通 1500m出場
男子バスケット部静岡県中体連夏季大会第3位、女子バスケット部同大会第5位
袋井市で開催された県大会では、東海大会出場まであともう一息という健闘を見せてくれました。

柔道3年山本大夢 静岡県中体連夏季大会第3位、東海大会(三重県津市)出場
剣道2年青木佑弥 静岡県中体連夏季大会第ベスト16(3回戦惜敗)



柔道個人
山本君
県大会 7/26

浜松市内陸上競技大会 7/22



男女バスケットボール部表彰 7/21

剣道個人 青木君表彰 7/21